

Medienmitteilung

FISCHEN JAGEN SCHIESSEN 2018 trifft ins Schwarze

Bern, 18. Februar 2018 – **Am Sonntagabend ist die 13. Ausgabe der FISCHEN JAGEN SCHIESSEN zu Ende gegangen. Die internationale Ausstellung gab den zahlreichen Fachbesuchern einen spannenden Marktüberblick und konnte insbesondere durch die realitätsnahen Sonderschauen eine Vielzahl an Naturfreunden und Familien für das wichtige Anliegen des Artenschutzes sensibilisieren.**

Der grösste nationale Treffpunkt hat rund 27'000 Fischer, Jäger, Schützen und Naturfreunde auf das BERNEXPO-Gelände gelockt und während vier Tagen Angebote für fachkundige Besucher mit unterhaltsamen Attraktionen für die gesamte Familie verbunden. «Gerade die vielseitigen Sonderschauen haben nicht nur Fischer, Jäger und Schützen, sondern auch Familien und Naturfreunde begeistert», bilanziert Projektleiterin Sarah Negro nach der erfolgreichen 13. Ausgabe. «Wir freuen uns sehr, dass wir sowohl von Besucherseite wie auch von zahlreichen unserer rund 210 Aussteller viel positives Feedback erhalten haben.»

Patronatspartner ziehen positive Bilanz

Die FISCHEN JAGEN SCHIESSEN stand unter dem Patronat des Schweizerischen Fischerei-Verbands (SFV), des Berufsfischer-Verbands (SBFV), des Schiesssportverbands (SSV) und von JagdSchweiz. «Wir sind von der FISCHEN JAGEN SCHIESSEN 2018 äusserst positiv überrascht. Im Vergleich zu der letzten Messe konnten wir einen deutlichen Anstieg der Besucherzahlen an unserem Stand feststellen», erklärt Philipp Sicher vom SFV. «Insbesondere am Donnerstag haben deutlich mehr junge Leute die Messe besucht – definitiv ein gutes Zeichen.» Der SSV wiederum nutzte die FISCHEN JAGEN SCHIESSEN, um dem Publikum den Schiesssport näherzubringen. «Die Besucher machten regen Gebrauch vom Schützendorf, in welchem sie ihre Treffsicherheit unter Beweis stellen konnten», erklärte Paul Salathe. Er schätzte an der FISCHEN JAGEN SCHIESSEN vor allem auch die Anpassung der Hallenaufteilung: «Die Verschiebung der Fischer- und Schützenhalle war ein grosser Vorteil für den SSV, da Jäger und Schützen zusammengehören.» Auch JagdSchweiz findet lobende Worte für die neuste Ausgabe der Messe: «Während vier Tagen war die FISCHEN JAGEN SCHIESSEN erneut das wichtigste nationale Treffen für Jäger», so David Clavadetscher. «Die Messe ist für uns die ideale Gelegenheit für den Wissensaustausch und die Netzwerkpflege. Wir freuen uns schon jetzt auf die nächste Ausgabe.»

Spannende Sonderschauen, Highlights und Referate

Ausserdem gab es für die Besucher an der FISCHEN JAGEN SCHIESSEN 2018 eine Vielzahl an Produkten und Dienstleistungen zu kaufen und zu bestaunen. Besondere Highlights waren die neue Showküche und der erste offizielle Auftritt der Schweizer Jägerin 2018-2020 Renate König-Fahrni. Zudem waren live vor Ort zahlreiche Wildtiere zu bestaunen und wie in den Vorjahren standen auch kulinarische Genüsse im Vordergrund.

Die nächste FISCHEN JAGEN SCHIESSEN findet im Februar 2020 in Bern statt.

Medienkontakt: Adrian Erni, Mediensprecher, adrian.erni@bernexpo.ch, +41 79 464 64 59